

## El equipo de gobierno asegura que el PP "vació" las partidas de calefacción de Padre Manjón y de agua caliente de las instalaciones deportivas municipales

28/07/2015



La biblioteca Padre Manjón registra altas temperaturas por la falta de aire acondicionado | Jesús Cruces

El Ayuntamiento de Elda deberá prescindir de diferentes actividades en lo que resta de año para poder hacer frente a los costes de calefacción del colegio público Padre Manjón y del agua caliente de las instalaciones deportivas de la ciudad, una inversión que asciende a más de 52.000 euros. Estas dos partidas, según el edil de Educación y Deportes, Fernando Gómez, "están vacías".

El concejal ha asegurado que "el problema es que el anterior equipo de gobierno vinculó todas las partidas y gastó sin hacer la necesaria reserva para cuestiones

prioritarias como esta, y a día de hoy no existe disponibilidad económica en esas partidas para hacer frente a los más de 52.000 euros que necesitamos hasta final de año". Hay que recordar que actualmente la [Concejalía de Deportes tiene un presupuesto de 63,40 euros](#).

Según el edil, "el Partido Popular presupuestó a la baja las necesidades del combustible para las instalaciones deportivas". Este año se habían destinado 32.000 euros menos que en el presupuesto de 2014, cuando se invirtieron 82.000 euros frente a los 50.000 con los que

se cuenta para 2015. Desde la concejalía estiman que necesitan 49.000 hasta fin de año.

Respecto a la calefacción del centro educativo Padre Manjón, se estima que hará falta una inyección de unos 3.000 euros, que se sumará a los 7.721 euros que se han gastado hasta la fecha. A este problema hay que sumarle la falta de aire acondicionado de la biblioteca de Padre Manjón, que está estropeado, y su partida tampoco tiene fondos.

Desde el equipo de gobierno "realizarán una modificación de crédito para trasvasar dinero de otras partidas, aunque ello supondrá que el Ayuntamiento deje de hacer otras cosas para atender esta cuestión que nos parece que es una prioridad que no admite demoras", en palabras de Gómez.



*Gómez asegura que ya buscan una solución para hacer frente a los costes* | Jesús Cruces